
Frau Pech-Büttner nimmt Bezug auf die Rückzahlungen von bis zu 6 Mio. Euro der 
Landschaftsverbandsumlage. Im Rheinisch Bergischen Kreis seien diese bereits in die 
Kommunen zurück geflossen. Sie möchte wissen, wie dies für den Oberbergischen Kreis 
aussieht.  
Herr Nipken erklärt, dass der Kreiskämmerer am morgigen Tag da sei und hierzu eine 
Information der Niederschrift beigefügt werden kann. 
 
Anmerkung der Verwaltung:  
Der entsprechende Beschluss des Kreistages steht noch aus.   
 
Außerdem möchte Frau Pech-Büttner wissen, wann der Mehrzweckraum WLAN bekommt.  
Herr Schulte bemerkt, dass es im Mehrzweckraum WLAN aus der Stadtbücherei gibt, hierzu 
benötige man lediglich einen Code zu Anmeldung.  
 
Herr Ullmann stellt fest, dass es im Vorfeld zum Haupt- und Finanzausschuss einen Mailverkehr 
mit Informationen zum Ausschuss gegeben haben muss, die er nicht bekommen hat. Er betont, 
dass alle Ausschussmitglieder solche Informationen erhalten müssen.  
Die Verwaltung stimmt dem zu und wird dies zukünftig berücksichtigen.  
 
Auf die Fragen seitens Herrn Müller nach dem Stand der Elektrofahrzeuge und Förderung 
dieser in der Verwaltung antwortet Frau Schmidt ihm, dass dies im Leasingbereich nicht 
umzusetzen ist. Im technischen Bereich muss es noch erfragt werden. Sie wird hierzu im Rat 
noch einmal eine Information geben.  
 
Ende öffentlicher Teil 
 


